



QUIÉNES SOMOS

Carolina Sistemas Constructivos ha edificado durante 37 años sus sueños. Impulsados por las necesidades de nuestro entorno ha evolucionado desde un block hasta el sistema constructivo que actualmente está totalmente disponible para que tu también edifiques tus sueños, tus obras y proyectos.

A través de este material informativo, esperamos que se forje un vínculo entre nuestra empresa que está a tu servicio, y los sueños que quieres emprender a través de tus obras, las cuales, sustentadas bajo los años de nuestra entrega y pasión, puedes obtener un proyecto de calidad, diseño, vanguardia y vigencia: que construyas tu historia.

BLOCK que edifica SON RA

Carolina Block es una empresa 100% regional, empezando por la materia prima, así como los agregados, el cemento y su gente. Logrando ser una empresa "Orgullosamente Sonorense".

Actualmente contamos con 5 sucursales:

- Ciudad Obregón
- Guaymas
- Hermosillo
- Santa Ana
- Nogales
- Próximamente Los Mochis







NEGRO •

LA VANGUARDIA Y RESPONSABILIDAD DE UNA EMPRESA DE MÁS DE 37 AÑOS.

El compromiso, la calidad y la responsabilidad con nuestro entorno, nos han impulsado a crear una tecnología que mejora y optimiza las propiedades esenciales de tus proyectos.

Creamos **Línea Thermal**, un sistema constructivo que te ofrece tecnología con características específicas para encaminar tu obra hacia la cobertura de las necesidades de tu construcción.

TECNOLOGÍA PARA TU OBRA

POLÍTICA DE CALIDAD Elaborar y comercializar productos vibro comprimidos de concreto con los mejores estándares de calidad, mejorando las propiedades de nuestros productos haciéndolos compatibles con nuestro medio ambiente. Innovar constantemente el sistema constructivo para brindar un excelente servicio y asesoría, satisfaciendo así, las necesidades de nuestros clientes asegurando la efectiva administración del sistema de calidad. www.carolinablock.com.mx

MISIÓN VISIÓN Ser una empresa comprometida Ser la compañía proveedora de con sus colaboradores, sistemas constructivos, enfocados a la manufactura, accionistas, clientes, medio ambiente, gobierno, diseño y comercialización de proveedores y comunidad en productos y servicios para la general, donde nuestra premisa construcción, con estándares es innovar y agregar valor en internacionales de calidad y con nuestra relación con cada uno mayor presencia en el noroeste de ellos. de México y el sur de Arizona. www.carolinablock.com.mx

ANTECEDENTES



Nace Almada Urrea, S.A de C.V. con la instalación de los silos para la distribución y acarreo de cemento a granel y agregados en Cd. Obregón, Sonora.



Se adquiere la primera planta de prefabricados de concreto.

1997 •----

Se afilia al IDEC Instituto de Desarrollo y Elaboración de Productos de Vibro Comprimidos de Concreto).

2005

Se instala en Hornos, Sonora, una planta automatizada de prefabricados y con mayor capacidad.

2010 •

Los **productos Morter+Plus y Concret+Plus** son novedad en el mercado, además de los productos Thermal -10° y CoolStep. Inauguración del punto de venta en Guaymas, Sonora.

2015

Elaboración de pavimentos para tráfico pesado (Adoquín 8"). Nace la nueva línea de Morteros y Concretos de alta resistencia. Se inicia exportación de productos a Rio Rico, Az. Ahora somos un Sistema Constructivo.

2018

Apertura y primera producción de la Planta en Hermosillo, Son

2024

Con 1 año de producción se posiciona el nuevo Adoquín Imperial en el mercado. Con más de 38 años de experiencia, actualmente somos un Sistema Constructivo que innovamos, crecemos, construimos y edificamos.

CLIENTES



















